

Le Ministre cubain des affaires étrangères estime que le système hégémonique nord-américain est en crise



La Havane, 8 juin (RHC) Le Ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a déclaré que le système hégémonique nord- américain du panaméricanisme est en crise, comme en témoigne l'échec du

sommet de Los Angeles.

Dans un message sur le réseau social Twitter, il a déclaré que le fiasco de cette réunion est le reflet du discrédit moral de la politique étrangère de Washington.

"Notre Amérique a changé et n'accepte qu'une relation d'égalité et de respect mutuel, sans ingérence ni exclusion", a déclaré le Ministre cubain des Affaires étrangères.

L'événement devrait se dérouler à Los Angeles, en Californie, du 6 au 10 juin. Le programme prévoit des débats avec des représentants de la société civile et des dirigeants politiques de la région.

Le gouvernement nord-américain, profitant de son statut de pays hôte, a exclu un certain nombre de pays de la rencontre. L'absence d'un grand nombre de délégués limite la portée d'un événement ce qui a suscité le débat provoquant une vague de solidarité spontanée face à cette action discriminatoire.

(Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290097-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-estime-que-le-systeme-hegemonique-nord-americain-est-en-crise>



Radio Habana Cuba